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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch Schüler der BbS "Otto Schlein " gibt es seit längerer Zeit erhebliche Klagen über die 
mangelhafte Raumluftqualität in den vollklimatisierten Klassenräumen. Da das Gebäude voll-
klimatisiert ist, dürfen die Fenster der Unterrichtsräume auch im Sommer nicht geöffnet wer-
den. Leider ist trotz der Zwangsbelüftung und der automatischen Kontrolle der Sauerstoff- 
und Kohlendioxidkonzentration die Raumluft, so sagen Schüler und Lehrkräfte, schlecht, ei-
nige meinen unzumutbar. 
 
Deshalb habe ich an Sie folgende Fragen: 
 

1. Ist dieses Problem dem Schulverwaltungsamt bekannt? 
2. Wenn das nicht der Fall sein sollte: Was ist vorgesehen, diesen Beschwerden nachzu-

gehen und die Funktion der Anlagen und die Raumluftqualität zu überprüfen?   
3. Wie können die bisher scheinbaren Mängel objektiviert werden? 
4. Wie können die Mängel, falls sie denn tatsächlich bestätigt werden, behoben werden? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
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